



EL CENTRO DE FORMACIÓN EN SALUD MÁS GRANDE DE LATINOAMÉRICA

Este espacio, de uso exclusivo de la **Universidad** Andrés Bello, la **Universidad de Las Américas** y el Instituto Profesional AIEP, contará con la más avanzada tecnología para generar experiencias clínicas profundamente reales en los estudiantes, complementando así sus prácticas clínicas tradicionales.

Por su tamaño y complejidad será el centro de educación clínica inmersiva más importante del país y Latinoamérica. Se proyecta su apertura para 2027 en la comuna de Maipú.

18.000 m²

para recrear todos los espacios de un centro de salud real.

+100

tecnologías y metodologías de vanguardia para el aprendizaje clínico.

Avanzadas metodologías de aprendizaje

con pacientes virtuales, realidad virtual, realidad mixta, inteligencia artificial, simulación quirúrgica, imagenología, entre otras.

+40 espacios

académicos diferentes para la práctica inmersiva y la discusión clínica.

MÁS INFORMACIÓN EN CECASALUD.CL

Campo clínico de uso exclusivo para estudiantes de:

